STADT

BAD SALZDETFURTH

Der Bürgermeister

STADT BAD SALZDETFURTH | Postfach 1120 | 31158 Bad Salzdetfuzti. Juni 2013

Piraten Partei Kreisverband Hildesheim Herrn Johannes Diestelmann Bahnhofsallee 25 31134 Hildesheim Scan: KV KV

Dienstgebäude Oberstraße 6 31162 Bad Salzdetfurth

Tel. 05063 | 999-0 Fax 05063 | 999-111 Info@bad-salzdetfurth.de www.bad-salzdetfurth.de

Öffnungszeiten Montag - Freitag 9.00 - 12.00 Uhr Montag 14.30 - 17.00 Uhr Donnerstag 14.30 - 19.00 Uhr Mittwoch geschlossen

Auskunft erteilt: Bärbel Meyer Telefon: 05063/999-146 Zimmer 103 Aktenzeichen: FB 2/12.02.01/151-27e-mail: b.meyer@bad-salzdetfurth.de

Datum 26.06.2013

Plakatwerbung für die Bundestagswahl

Sehr geehrter Herr Diestelmann,

anlässlich der Bundestagswahl am 22.9.2013 gestatte ich Ihnen,

vom 22.7.2013 bis 22.9.2013

Wahlplakate im Stadtgebiet anzubringen.

Folgende Auflagen sind zu beachten:

<u>Die flächendeckende Plakatierung eines Straßenzuges darf nicht erfolgen.</u>

Es darf <u>nicht</u> an Verkehrszeichen, Bäumen, Geländern und lackierten Straßenlaternen, sowie im Bereich von Kreuzungen und Straßeneinmündungen plakatiert werden. <u>Die rot-weißen Kennzeichnungen an den Laternen dürfen auf keinen Fall verdeckt werden.</u>

Innerhalb der Altstadt (Ober-, Markt-, Unter- und Salzpfännerstraße) ist das Aufstellen und Aufhängen von Wahlplakaten nicht gestattet.

2

Sparkasse Hildesheim Blz. 259 501 30 Kto. 050 600 382 Volksbank Hildesheimer Börde eG Blz. 259 915 28 Kto. 835 005 00 Volksbank Hildesheim eG Blz. 259 900 11 Kto. 46 000 879 00 Postbank Hannover Blz. 250 100 30 Kto. 2614-308 Steuer-Nr. 30|210|08099 Ferner ist das Plakatieren im gesamten Bereich der Bahnhöfe und Haltepunkte (P+R-Anlagen, Wartehallen, Laternenmasten und Bäumen untersagt.

Eine Verkehrs-, Radfahrer- und Fußgängerbeeinträchtigung darf durch die Wahlplakate nicht erfolgen.

Sollten die Wahlplakate größer als DIN A 1 sein, ist das Anbringen an den Laternen (soweit diese direkt im Gehweg stehen) in der Bodenburger Straße im OT Bad Salzdetfurth aufgrund der geringen Breite des Geh- und Radweges nicht gestattet.

Die Plakate müssen 3 Tage nach der Bundestagswahl abgeräumt werden.

Mit freundlichem Gruß Im Auftrag

Kandziora